

Bancos y empresarios saludan la iniciativa de reforma financiera (El Financiero 09/05/13)

Bancos y empresarios saludan la iniciativa de reforma financiera (El Financiero 09/05/13) Jeanette Leyva / Adriana Rodríguez Jueves, 9 de mayo de 2013 La Asociación de Bancos de México (ABM) afirmó que coincide con los objetivos plasmados en la iniciativa de reforma financiera presentada ayer en el marco del Pacto por México. En cuanto a aspectos específicos de la reforma, la ABM realizará una lectura profunda y detallada de la iniciativa, además de estar atenta a la valoración y, en su caso, la aprobación de esta propuesta de ley. Sin embargo, aseguró que comparte el propósito de contar con una reforma integral que, mediante la expansión sostenible del crédito a sectores estratégicos, como el de las pequeñas y medianas empresas (Pymes), contribuya de manera substancial a un desarrollo económico incluyente. También dijo que concuerda con la necesidad de impulsar una mayor formalidad, a través de prácticas sanas y prudentes, protegiendo la estabilidad conseguida, por lo que comparte plenamente el objetivo de incrementar la competencia en el sector financiero, mediante prácticas de mercado y un incremento sustantivo de educación e inclusión financiera. Por separado, Claudio X. González, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, manifestó su optimismo en que la reforma financiera permitirá potencializar el acceso al crédito por parte del sector microempresarial, de manera que siga habiendo más emprendedores con posibilidad de concretar proyectos productivos. Indicó que esta reforma es un paso más en la meta de lograr un crecimiento del PIB de entre 6 y 6.5 por ciento para México, aunque recalcó que con la reforma financiera, por sí misma, no se podrá alcanzar el objetivo, por lo que debe venir acompañada por las reformas energética y fiscal. Respaldo total Carlos Hank, director general de Grupo Financiero Interacciones, expresó su total respaldo a la iniciativa del gobierno federal, y señaló que permitirá ampliar el crédito a mejores tasas, lo que se traducirá en un mayor acceso al crédito para las Pymes y proyectos de infraestructura, detonando la capacidad productiva del país. "Esta reforma generará una verdadera revolución en el sistema financiero, y es una muy buena noticia para México. Se crean los incentivos para otorgar más crédito, a la vez que se fortalece la certeza jurídica en materia de ejecución de contratos y esquemas de garantías, lo que permitirá reducir el costo de los créditos", apuntó. El director general de Banco Interacciones, Gerardo Salazar, estimó que la reforma financiera incidirá indudablemente de forma positiva en la economía, pues habrá de incrementar la cantidad de capital con la que trabajarán el resto de los factores productivos del país. "Particularmente, la mayor derrama crediticia programada para las pequeñas y medianas empresas debería aumentar no sólo la productividad, sino también el nivel de empleo; simultáneamente se optimizarán los procesos de recuperación de créditos."